

Ressort: Finanzen

Größtes griechisches Unternehmen will Sitz in die Schweiz verlegen

Athen, 12.10.2012, 15:31 Uhr

GDN - Wegen der angespannten Lage im Land hat das größte griechische Unternehmen, der Getränkeabfüller Coca Cola Hellenic, angekündigt, seinen Sitz in die Schweiz und seinen Börsenplatz nach London zu verlegen. Allerdings sollen die griechischen Fabriken des nach dem Marktwert größten Unternehmens des Landes bestehen bleiben.

Auch das für Griechenlands Wirtschaft wichtige Molkereiunternehmen Fage hatte vor kurzem bekanntgegeben, Griechenland aus Angst vor weiteren finanziellen Konsequenzen verlassen zu wollen. Constantine Michalos, Vorsitzender der Handelskammer in Athen, zeigte sich besorgt über die Entwicklung. "Jetzt, da Fage und Coke das Land verlassen, zeigt sich, wie ernst die Lage ist".

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-373/groesstes-griechisches-unternehmen-will-sitz-in-die-schweiz-verlegen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com